
 ２　市執行部へ要望として伝えた項目

所管 内容 質　問・要  望　等 地区名

交通
高齢者のバス・タクシ―の件ですが、年齢の幅が狭い。条件が厳しい。幅を広げて欲しい。
例えば、この条件以外のものは助成額は減るが、助成を受けられるというような。

華浦

交通 西浦から市街地まで出ると、バス運賃が高いので、より多くの助成をして欲しい。 西浦

交通 75歳以上の方は病院に通う方も多いので、バス・タクシーの補助券を増やしてほしい 牟礼

交通

高齢者等バス・タクシー運賃助成事業で、助成対象者が７０歳以上で運転免許証を持っていない方となっています。
タクシーやバスの割引券も聞いていますが、７０歳以上の方で、免許証の有無という考え方ではなく、７０歳以上の方は全て、助成対象と考えるべきで
は？

中関

庁舎・
産建

庁舎
道路

市庁舎建設の際、北側の道が渋滞するので、拡幅をして欲しい。
西浦

その他
市役所へ電話したときの職員の対応について
以前より、要望はしているが、電話に出る際は、課名、役職名、フルネームで出て欲しい。 牟礼

ソルトアリーナ
ソルトアリーナの椅子やガラスに飲食禁止や喫煙禁止の貼り紙が沢山あるが、貼りすぎではないか？
また、ジムの定期券を忘れた際に忘却届を書かないといけないが、身分証明書の確認で良いのではないか？ 新田

スポーツ スポ－ツ少年団への助成について 富海

山頭火ふるさと館の無料化に伴い以下要望する。
コンベンション協会やうめてらすを検索の画面に山頭火ふるさと館のバナーも付けてほしい。
自由律俳句のイベントを地元だけでなく全国を対象としたPRをしてほしい。

玉祖

山頭火ふるさと館について。来館者を増やすためには、展示物の充実も必要ではないか。 松崎

観光 防府の名所や旧跡などの宣伝やPR、名産品を各地区で販売、観光地のロードマップの設置などを積極的に行なって頂きたい。 松崎

観光
海岸線沿いの市道が現在凸凹で、これから海水浴シ－ズンを迎えるが、車両走行がむつかしく、土塵が上がり、近隣住民の洗濯物が干せず、海の家の
飲食も不衛生となる、舗装することを検討願いたい。 富海

防災

防災無線が聞き取りにくい。しゃべるのではなく、音（警告音の数、レベル）で知らせるようにしてはどうか。
　また、避難以前に地域の現状（砂防ダムの状況など）を住民が知っておくことが必要だと考える。例えばドローンの活用など。現状把握のための事業を
予算化していただければ、防災に有効と考える。

右田

防災
　災害の状況を知る上で、地域の雨量を計る方法を考えてはどうか。公民館などに雨量計を設置してほしい。また自宅に空き瓶を使い簡単な雨量を計
る方法もあるが、考えてはどうか。避難の目安になる。 右田

防災 災害時の避難場所が適切ではないが変更はできないか。 牟礼

総務・
教民

観光
ごみ

海水浴シーズンになり、海の家が建ちますと、東西の端のみ駐車が可能となるが、駐車スペ－スがなくなってくる。西町地区の海岸部に50台以上駐車
できる空き地があり、不法投棄場所となっている。市で有効利用を検討されたい。

富海

教民 その他
大道地区の中でも、大原地区は過疎地となっている。家のすぐ側に太陽光発電が設置され、夏は暑くて眠れない。市が許可をしているが、やめさせて欲
しい。提案として家から１ｋｍ離れた所にして欲しい。 大道

総務

山頭火
ふるさと館

総合交通
体系調査
特別委員
会
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所管 内容 質　問・要  望　等 地区名

野犬 野良犬が多いが何とかならないか。 向島

国保 今年から女団連から議会モニターになった。必ず国保が高いという話になる。保険料を安くしてほしい。 華浦

教育 体育館へのエアコン設置は、多くの予算が必要になるので、すべきではない。災害時の避難所には普通教室を利用すべきではないか。 西浦

空き家
空き家の条例について。条例では空き家には所有者以外は入ってはならないが、緊急の場合は市役所・警察・消防署で協議して対応できるように条例
の変更をお願いしたい。 松崎

ごみ

自治会会員以外のごみ集積箱の利用について
集積箱の設置費用の半額は市の補助金の支給を受けるが、集積箱購入や補助金申請業務（用地借用手続きや地主との交渉、設置役務など）は煩瑣
な業務となる。設置費用の半額は自治会費から支出しており、自治会会員以外がそれを何らの負担なしで利用できるとあれば不当利得であり、不公平
である。
　よって議会にて、この問題を市に質していただきたい。

華浦

教育
毛利邸に市内外の小・中学校が勉強に来ているが松崎と佐波は拒否している。
毛利邸の歴史を知ることで将来、観光客を増やすことにもなるのではないか。 松崎

文化財
兄部家の復元については、今後どのようになるのか。山頭火ふるさと館に多額の税金を導入してこの結果である。復元の必要があるとは思えない。

右田

交通安全 交通推進員に表彰を 向島

教育
部活動大会補助事業で、全国大会に行けるところはPRも兼ねて補助を手厚くしてほしい。

牟礼

公民館
公民館の活用で、飲食を行えないことになっているが、以前は行えることができた。
人を集めることに、苦労している今、飲食が必要と考えるので、検討して頂きたい。 佐波

交通安全

早朝は旧二号線の渋滞を避けるため、防府方面から徳山方面への通勤用車両が、茶臼山トンネルを抜け、橘坂を下り新地方面から東側走行する車両
が多い。通学道路でもあり、富海の町中で混雑し、危険な状態となる。
早朝通学、通勤時間帯だけ、一方通行規制し、上りの車両だけ、侵入抑止してほしい。

富海

公園 運動公園を利用される中でバーベキュー等に「たき火」をされているが、禁止又は許可がいるのでは 向島

農業
単市改良事業について、市街化調整区域、農振地域の（水路等の）老朽化が著しい。
予算が足りないということだが、議会としてどう考えているか。当局の考えはどうなのか。 右田

農業
水路の漏水がひどい、セメント部分の劣化が激しい。市街化調整区域の浄化槽からの排水が影響しているのではないかと考えている。
　大規模改修が必要なのではないか、規模を大きくして県費単独事業で行うようにした方がよいのではないか。 右田

河川

砂防河川鮎子川の一部分に極端に川幅が狭いところがある(梶野会館)会から30メートルのところ)
平成21年の豪雨で川幅の狭い橋に水道管もあり、流木が挟まり、あたり一面に水があふれ、私の家が床上浸水したので、橋を付け替え、川幅を広くして
欲しい。

富海

公園 公園のブランコやスベリ台が錆び付き、使えなくなっているものがある。子供たちが安心して遊べる環境を 西浦

産建

教民
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